
陳文佑油尖旺區議員油尖旺區議員油尖旺區議員油尖旺區議員 

討論文件 

致：油尖旺區議會交通運輸委員會 

強烈要求港鐵公司從速在太子鐵路站興建洗手間強烈要求港鐵公司從速在太子鐵路站興建洗手間強烈要求港鐵公司從速在太子鐵路站興建洗手間強烈要求港鐵公司從速在太子鐵路站興建洗手間    

   多年來，本人一直爭取在彌敦道沿線鐵路站興建洗手間以方便市民，經

過不斷的商討，港鐵公司也認同本人之建議，並同意在太子鐵路站興建洗手

間，但擾攘多年卻依然是原地踏步，港鐵提出的部份建議更是令人啼笑皆

非，仿如在官地上興建公廁，港鐵更多次就此事拒絕出席本委員會會議，為

了挽回公眾信心，本人懇請港鐵主席錢果豐博士或總裁周松崗爵士親自蒞臨

本委員會向全體委員說明為何港鐵一再「推三推四，托詞卸膊」，並請港鐵

公司從速制定工作時間表，令太子站的洗手間興建工程能於 2011 年內動

工。 

請香港鐵路有限公司主席或總裁出席回應請香港鐵路有限公司主席或總裁出席回應請香港鐵路有限公司主席或總裁出席回應請香港鐵路有限公司主席或總裁出席回應。。。。    

 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 5 月 19 日下午舉行油尖旺區議會交通運輸委員會上供全

體委員討論。 

 

 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 

2011 年 5 月 3 日 

(附:南華早報的相關報導) 
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